

議員出前講座 生徒感想



【大分市立戸次中学校】

- ◆平成29年11月9日(木)
- ◆3年生 99人
- ◆派遣議員：油布議員、堤議員



【堤議員】

- ・議員さんは、大分県のために色々働いてくれているんだと知りました。もう少しで選挙権が持てるので今日聞いた話を将来に生かしていきたいです。
- ・住民の声が自分たちの手で実現したときにやりがいを感じるというところがいいなと思いました。18歳になった時には必ず選挙に行きたいです。
- ・九州北部豪雨の時も議員さんが、がんばっていて、常に県民の事を考えてくれているのだと思いました。
- ・女性議員が43人中2人しかいない理由を聞きたかったので、聞けてよかったです。女性が働きやすい環境づくりが必要だということがとてもよくわかりました。



- ・僕たち県民の話や意見を聞いて大分を良くしたり、僕たちにとって、とても重要な存在ということがよくわかりました。
- ・学校の授業で習わない一歩踏み込んだ内容で、とても興味がわくことばかりでした。選挙権をもつたら絶対選挙に行きたいと思っています。
- ・これから暮らしのがよりよくなるように、いろんな提案をしたいと思いました。
- ・まだ15歳ですが、これから勉強して社会の役に立てる人になりたいなと思いました。
- ・本会議がインターネットで見られることを知りました。今度、見てみたいと思います。
- ・大分県が、より良いものになるために精一杯がんばってくれてありがとうございます。僕も県民の一人としてボランティアなどで活動していきたいです。



【油布議員】

